

**Neubau Kindertagesstätte**

**Einladung zum Nachmittag der offenen Tür**

**Sonntag, 12. Januar 2020 von 14.00 Uhr-17.00 Uhr**



**An die Bürgerinnen und Bürger  
der Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe)**



Der im Mai 2019 begonnene Neubau der Kindertagesstätte, die den Namen „RhönKinder-Haus“ tragen wird, steht kurz vor der Fertigstellung und ist bald bezugsfertig.

Dies ist Grund zur Freude und Anlass zu Dankbarkeit.

Am Sonntag, den 12. Januar 2020 findet die Weihe und offizielle Übergabe statt. Hiermit laden wir Sie sehr herzlich ein zum Nachmittag der offenen Tür.

Am Sonntag, den 12. Januar 2020 können Sie sich von 14.00 Uhr – 17.00 Uhr bei Kaffee und Kuchen ein Bild von unserer neuen Kinderbildungseinrichtung machen. Auf ein herzliches Willkommen!



**Frank Unger**  
Vorsitzender der Gemeindevertretung



**Manfred Helfrich**  
Bürgermeister